

## Urge OPEP al País aumentar producción (El Reforma 29/01/09)

Urge OPEP al País aumentar producción (El Reforma 29/01/09) Consideran que el País puede continuar con el esquema vigente de producción Jonathan Ruiz/Enviado Davos, Suiza (29 de enero de 2009).- La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) sigue de cerca la caída de la producción nacional de crudo, por lo que urgió al País a revertir esta tendencia. "México tiene un problema con (la caída de) sus reservas, así que necesitan trabajar muy duro para resolver esta situación", destacó Abdalla Salem El Badri, secretario general del Organismo a pregunta expresa de REFORMA. Admitió que la caída de la producción tendrá un impacto global ante un mercado que está saturado de crudo en este momento, coyuntura que derribó 60 por ciento los precios internacionales del hidrocarburo en medio año. "Por supuesto que habrá un impacto en un mercado que está sobresaturado en este momento", recalcó El Badri, luego de un panel sobre perspectivas energéticas en la Reunión Anual 2009 del Foro Económico Mundial. Admitió que la reforma petrolera no abrió el mercado nacional, pero desdeñó el impacto de esta situación, toda vez que, a su juicio, México puede continuar con el esquema de producción similar al actual. "Creo que su mercado está bien calificado, lo ha venido haciendo desde hace mucho tiempo, estoy seguro que estarán en posibilidades de remediar este problema", indicó.